
 

Le Maire ouvre la séance à 20h30. Trois membres sont absents excusés : Maguy LEFEBVRE donne pouvoir à Laurent 

FOURNIER, Mickaël LEJEUNE donne pouvoir à Christophe MOUQUET, Agaïna HUE donne pouvoir à Bruno RENIER. 

Un membre est absent : Nathalie LEGRAND. Le quorum est cependant atteint, le Conseil peut valablement délibérer.  

 

Bruno RENIER est désigné comme secrétaire de séance. 

1. Approbation procès-verbal réunion du 15 avril 2024. 

Le procès-verbal de la précédente séance (15/04/2024) est approuvé à l’unanimité  

 

2. Permanences bureau de vote élections législatives 
Le 30 juin 2024 :  

8h00 – 10h30 : Maguy Lefebvre – Agaïna Hue – Philippe Stragier 
10h30-13h00 : Mickaël Lejeune – Christophe Mouquet – Bruno Renier 
13h00 – 15h30 : Laurent Auvray – Laurent Fournier – Audrey Fournier 
15h30 – 18h00 : Félix Vander Brigghe – Virginie Houard – Lionel Legrand 

     Le 07 juillet 2024 

8h00 – 10h30 : Laurent Fournier – Agaïna Hue – Mickaël Lejeune 
10h30-13h00 : Maguy Lefebvre – Christophe Mouquet – Philippe Stragier 
13h00 – 15h30 : Laurent Auvray – Bruno Renier – Lionel Legrand 
15h30 – 18h00 : Félix Vander Brigghe – Lionel Legrand – Philippe Pollet 

 

3. Visite des biens 

Il faut visiter les maisons et aussi le Bois de Beaumont. 

A Beaumont, le chantier d’abattage est entamé partout et rien n’est fini. La date d’abattage était le 1er mai, on est déjà 

le 15 juin ! 

Le Conseil Municipal et le Conseil d’Administration du CCAS décide que pour le 07 juillet, les parcelles doivent être finies 

de nettoyer sinon le bois ne sera pas sorti cette année et sera considéré comme abandonné par son acquéreur au profit 

de la commune et du CCAS. Il faut envoyer un message à chaque acquéreur pour donner un RV vendredi 21 juin à 19h00 

sur place pour faire un point sur l’abattage et les limites entre chaque acquéreur. 

La visite des maisons sera faîtes le samedi 06 juillet à partir de 10h00 

 

4. Travaux chemins et routes 
Suite au curage des fossés et au fauchage des talus, on peut appliquer de l’enrobé à froid : mercredi 03 juillet et jeudi 04 

juillet. 

 

5. Encaissement chèques (Délibération 28/2024) 

Le Conseil Municipal accepte le recouvrement de deux chèques d’ENI suite à la résiliation du contrat groupé pour un montant 

de 5423.90€ et 220.19€, ainsi qu’un chèque de 18.56€. 

 

6. Point sur carte communale 

Suite au RV avec le Préfet te la DDTM, Monsieur le Maire explique que la DDTM doit apporter un projet de carte communale 

modifiée à la commune. Celui-ci n’est pas encore reçu et le Conseil Municipal ne souhaite toujours pas modifié la carte 

communale 

 

7. Projet SDE76 pour 2025 (Délibération 29/2024) 

Le Conseil Municipal décide de demander un lampadaire supplémentaire Rue de Serqueux en prévision du déplacement de 

l’arrêt de car des Parquets. 

 

 

 

COMMUNE DE BEAUSSAULT. 

PROCES VERBAL DE SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 17 JUIN 2024 

 

 



8. Achat tracteur tondeuse (Délibération 30/2024) 

Suite à la panne du tracteur tondeuse (boîte de vitesse HS) un devis de réparation de 4000€ TTC a été reçu. 

Le tracteur a déjà 11 ans et 800heures environ 

Le Conseil Municipal décide donc d’en acheter un neuf, deux devis ont été reçus : Espace Emeraude 8512.50€ HT et Freulet 

8500€ HT + la reprise de l’ancien pour 500€. 

Le Conseil choisi le devis de l’entreprise Freulet avec reprise de l’ancien matériel pour un montant de 9700€ TTC. 

Cette dépense sera mandatée en investissement. 

 

9. Décision modificative n°1 (Délibération n°31/2024) 

Pour financer le tracteur tondeuse, le Conseil Municipal décide de soustraire 9700€ au 2131/21 opération 200 pour l’ajouter 

au 2157/21 opération 204. 

 

10. Questions diverses  

. Nous sommes toujours en attente d’une réponse de Sovimef pour l’isolation de la cuisine et des WC de la salle. Il faut 

demander à l’assurance si elle peut faire passer un expert pour trouver le pont thermique. 

 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, et plus personne ne posant de question, la séance est levée à 22h20 

 

PV arrêté à la séance du 27/09/2024 

 

 

 

   Le Maire,      Le secrétaire de séance, 

       Laurent FOURNIER                                         Bruno Renier 


